

Grupo **Ecopetrol** arrojó utilidades por \$158 mil millones en el primer semestre del 2020



El Grupo **Ecopetrol** reveló este martes que durante el primer semestre de 2020 sus utilidades ascendieron hasta los \$158 mil millones y un EBITDA de \$7.3 billones.

“En respuesta a la emergencia sanitaria por el covid-19, adaptamos nuestras operaciones priorizando el cuidado y la seguridad de nuestros empleados y contratistas, a través de estrictos protocolos de bioseguridad y medidas de prevención, tanto en las zonas de operación como en el trabajo remoto”, señala la petrolera en su informe.

Como parte de su compromiso con el país, el Grupo **Ecopetrol** continuó destinando recursos a inversión social para hacer frente a la pandemia, por un acumulado de \$88.000 millones a la fecha, los cuales incluyen: ayudas humanitarias, entrega de elementos de protección personal y limpieza, aportes solidarios para familias vulnerables, entregas de equipos médicos para el fortalecimiento del sistema de salud, vinculación al programa ‘Comparto mi Energía’, para apoyar en el pago del servicio de energía de familias de estrato 1 y 2; a la campaña ‘Ayudar Nos Hace Bien’, en beneficio de las familias más vulnerables e iniciativas en tecnología e innovación para dotación médica.

Así mismo, se continuó con la estructuración del programa de reactivación económica, el cual tiene como fin apoyar a las entidades territoriales en la implementación de proyectos de corto plazo para generar ocupación productiva local.

“Como parte de esta iniciativa y para aliviar la crisis financiera de nuestros pequeños y medianos proveedores, **Ecopetrol** implementó anticipos o “pronto pago” sin descuento por cerca de \$60.000 millones mensuales, lo que les ha permitido preservar sus actividades económicas, apalancar su flujo de caja, mantener el empleo y mitigar el impacto derivado del covid-19”, recalca.

Comité de Crisis

Frente a la emergencia sanitaria ocasionada por la pandemia, se mantuvo el el Comité de Crisis de covid-19, desde el cual se han desplegado los protocolos y lineamientos para la prevención, control y mitigación de los efectos de la pandemia sobre el personal y para el aseguramiento de la continuidad de las operaciones de la compañía en medio de esta emergencia.

Igualmente, desde el Comité de Crisis de Precios del **Petróleo** se ha desplegado el plan de contingencia financiero con el que se ha gestionado el impacto económico por la caída de los precios internacionales del **petróleo** y los cambios en la demanda.

Como respuesta a lo anterior, y en tiempo récord, se actualizó el Plan de Negocio 2020–2022, el cual responde a la crisis y protege la sostenibilidad del negocio hacia adelante.

Del nuevo plan se destaca: una inversión orgánica de US\$11.000 millones – US\$15.000 millones, de los cuales entre US\$5.000 millones y US\$5.400 millones se invertirán en 2020, inversión similar a la del 2019 y superior a la cifra anunciada en mayo.

Así mismo, la producción se mantuvo por encima de los 700 mil barriles de **petróleo** equivalente por día (kbped).

Exploración

En la campaña exploratoria, durante el primer semestre, el Grupo y sus socios completaron la perforación de siete pozos, cinco en Colombia y dos en Brasil.

Por su parte, **Ecopetrol** y Shell continúan avanzando en los proyectos COL-5, Purple Angel y Fuerte Sur, destacando que durante este segundo semestre se iniciarán las actividades de monitoreo ambiental necesarias para perforar el primer pozo delimitador en el 2021.

(Con información de **Ecopetrol**)

Me gusta esto:

Cargando...

Relacionado

La Vacuna para Covid desarrollada en Oxford avanza a pasos agigantados
21 julio, 2020
En «Lo vamos a lograr»

Presidente Duque anuncia que Ingreso Solidario se extenderá hasta junio de 2021
22 julio, 2020
En «Noticias»

Más de 265,000 hogares recibirán renta básica durante cuarentena por localidades en Bogotá
24 julio, 2020
En «La Bogotá Positiva»

Artículos relacionados



Atención: la Alcaldía de Manizales entregará más de 23 mil mercados a partir de esta semana



Nave SpaceX despegó con éxito



Conmovedoras imágenes: Fotógrafo del El Tiempo captó rescate de un perrito que cayó a mina de carbón en Cali



En Manizales el Sistema de Bicicletas Públicas se suspenderá para mantenimiento



La Alcaldía de Medellín recupera e inicia procesos de adopción con especies mayores



Atención migrantes: ya pueden regresar a su país gracias a iniciativa del Gobierno y Alcaldía De Bogotá